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Ritengo la conferenza stampa del Sindaco Bertoncello tenutasi ieri in municipio a Portogruaro 
assieme all'amministratore delegato del Centro Commerciale Adriatico 2 pre confezionata, che non 
ha approfondito temi importanti trattandosi di una materia molto delicata e sentitissima dai cittadini 
in un momento di crisi economica lavorativa come non era mai accaduto se non durante la seconda 
guerra mondiale.  
 
E' preoccupante che organi di stampa locale definiscano il Sindaco Bertoncello "collocatore". 
E' legittimo che possano sorgere dei dubbi. Il Sindaco deve amministrare una città non mettersi a 
fare la spalla ad un centro commerciale dicendo "a me interessa farlo sapere a più gente possibile." 
Delle assunzioni debbono occuparsi le attività che apriranno. Nessuno ad oggi sa di che tipologia 
siano i contratti ma quasi sicuramente saranno tutti a tempo determinato e dunque a rischio 
licenziamento anche dopo un mese vista la crisi in atto. 
 
E' ben noto a tutti quali siano i contratti d'affitto che vengono proposti ai negozi...Non ci saranno, 
magari, 250 nuovi posti di lavoro, se va bene i nuovi posti reali saranno meno di un terzo di quelli 
tanto annunciati. Come mai tutto questo interesse da parte dell'Amministrazione comunale al 
raddoppio in un momento di crisi? Contestualmente però in centro storico partirà la ZTL. 
 
Il centro storico ha bisogno di lavorare di un vero rilancio non il centro commerciale.                        
Questo raddoppio intaserà ancora di più il traffico per chi viene dall'autostrada senza che si sia 
pensato ad una viabilità adeguata. Forse Bertoncello crede che esistano le macchine "volanti".         
Il raddoppio del centro commerciale fa gli interessi di pochi, mentre il centro storico di Portogruaro 
sta agonizzando da anni causa "Bertoncellite" Massima trasparenza rispetto alle assunzioni quindi 
con il Comune che deve chiamarsi fuori perchè potrebbe esserci un conflitto d'interesse.  
 
Il Sindaco e la Giunta facciano ciò che è di competenza:amministrare, se possibile con maggior 
dignità il paese al quale poco importa del centro commerciale e del suo raddoppio. La gente vuole 
certezze non spot pubblicitari. La gente non arriva fine mese e la povertà si sta allargando. 
L'Amministrazione comunale ha mai pensato a questo in modo serio? Penso di no !  
 
Il problema lavoro non si può pensare di risolverlo dicendo che in autunno ci saranno 250 posti            
di lavoro nuovi i quali saranno a tempo e molti meno di quelli che Bertoncello vuol far credere                
ai cittadini. Sul tema lavoro non si scherza!  
 
Gli Assessori e il Sindaco rinuncino alle indennità di Palazzo e trovino strumenti per aiutare chi 
deve mantenere famiglia magari con un mutuo o figli a carico! 
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